

Solicitan a CIDH celeridad en caso de Canal Capital

Muchas de las amenazas están dirigidas en contra del gerente de Canal Capital, Hollman Morris.

Los directivos de Canal Capital solicitaron a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) apresurar e intensificar las investigaciones sobre las presuntas amenazas que ha recibido este canal y su equipo humano.

Mediante un comunicado, sus representantes han señalado que muchas de las amenazas están dirigidas en contra del gerente de Canal Capital, Hollman Morris.

“Además de las mismas, el canal ha sufrido otro tipo de ataques cibernéticos destinados a torpedear con la operación normal del mismo”, anotó uno de sus trabajadores que no quiso ser identificado.

“El Canal ha sido objeto de acciones de presión y amedrentamiento manifestada a través de interferencias con mensajes destinados a generar equivocaciones en la opinión pública respecto de su criterios y lineamientos editoriales», afirma el comunicado.

Antes de dejar su cargo el exsecretario de Gobierno de Bogotá, Guillermo Alfonso Jaramillo, le había hecho un llamado al gobierno nacional para que indagara sobre las presuntas amenazas, pero hasta el momento las entidades oficiales no han concluido las respectivas investigaciones.

www.elespectador.com/noticias/bogota/solicitan-cidh-celeridad-caso-de-canal-capital-articulo-481577